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Abstract (en)
The device has an attaching device fixed horizontally on a receiving telescopic column, where the attaching device is formed by an L-shaped
profiled plate (11) with a horizontal section and a vertical section interconnected with each other by a central section having large radius. The plate
is provided with parallel and identical oblong holes formed at height of the plate. The holes allow positioning and passage of a safety cable (3) and a
pulling cable (2), where the cables includes end stops (13, 14) in contact with a lower face of the plate.

Abstract (fr)
Ce dispositif est remarquable en ce que le dispositif (11) est fixé à l'horizontal sur la colonne réceptrice dans les variantes de profil de celle-ci, et est
constitué par une plaque profilée en L avec un pan horizontal (11a) et un pan vertical (11b) reliés entre eux par une forme centrale (11c) courbée
de grand rayon, et en ce que ladite plaque est aménagée avec deux lumières oblongues (11d) parallèles et identiques formées dans la hauteur de
la plaque, et en ce que ces lumières autorisent le positionnement et le passage de câbles de traction et de sécurité, lesdits câbles présentant en
extrémité des butées d'arrêt (13 - 14) venant en contact avec la face inférieure de la plaque.
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